

事 務 連 絡
令和 2 年 5 月 2 9 日

保護者の皆様

福生市教育委員会
教育長 川越 孝洋
福生市立福生第二中学校
校長 小出 宏

新たな英語検定試験（GTEC）の公費事業実施に伴う、英検公費事業廃止のお知らせ

日頃より保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて、平成 28 年度より始まった第 3 学年全生徒を対象にした英語検定の公費事業ですが、平成 31 年度においては英検 3 級以上を取得している生徒の割合は約 50%に達し、英検の取得をとおして、生徒に自信と誇りをもたせ、グローバル化する社会においても、積極的に人とコミュニケーションが図れる資質・能力を育成してまいりました。

一方で、令和 3 年度の中学校における新学習指導要領の全面实施に伴い、今後も英語の「読む・書く・聞く・話す」4 技能のバランスの取れた指導についてはより一層充実させることが求められます。

上記の背景を踏まえて、検定後の結果をもとに、個々の英語の 4 技能を伸ばすことをねらいとして、令和 2 年度からは中学校第 3 学年全生徒を対象にした新たな検定試験（GTEC）の公費事業を実施します。

GTEC は学習指導要領に沿った出題となっているとともに、合否ではなく技能別にスコアで伸長が確認できる検定です。GTEC の導入に伴い、英検公費事業につきましては、令和元年度末をもちまして廃止することになりました。

今年度、英語検定受験を希望していた第 3 学年の生徒の皆様には、公費受験の機会を与えることができなく申し訳ありませんが、事業変更への御理解・御協力をよろしく願います。